

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala karunia dan karunia dan ridho-NYA, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul : Pengaruh *Green Recruitment, Green Training* Terhadap Kinerja Lingkungan PT Wira Cipta Perkasa Dengan *Employee Green Behavior* Sebagai Variabel Mediasi

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Dr. Lenny Christina Nawangsari, MM, selaku Dosen Pembimbing atas bimbingan, arahan dan waktu yang telah diluangkan kepada penulis untuk berdiskusi selama menjadi Dosen pembimbing dan perkuliahan serta kesediaannya mensupport dan membimbing.
2. Ibu Renny Siti Nurseha dan Bapak Suratno selaku Orang tua saya serta Bapak Ibu Mertua dan Keluarga yang telah mendukung, mensupport dan mendoakan saya.
3. Suami tercinta Kukuh Aji Wicaksono yang telah membantu meluangkan waktu, mensupport dan mendoakan saya hingga dapat menyelesaikan tesis ini.
4. Rekan-rekan kelas M.M dan para sahabat dekat saya yang telah berjuang bersama dan saling support dalam menyelesaikan tesis.
5. Kepada semua pihak yang belum disebutkan yang mana turut ikut serta membantu dan mendukung dalam penyelesaian tesis ini.

Dengan keterbatasan pengalaman, ilmu maupun pustaka yang ditinjau, penulis menyadari bahwa tesis ini masih banyak kekurangan dan pengembangan lanjut agar benar-benar bermanfaat. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar tesis ini lebih sempurna serta sebagai masukan bagi penulis untuk penelitian dan penulisan karya ilmiah di masa yang akan datang. Akhir kata, penulis berharap tesis ini memberikan manfaat bagi kita semua terutama untuk pengembangan ilmu pengetahuan yang ramah lingkungan.

Jakarta, 20 Desember 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Resti Eva Mayangsari



UNIVERSITAS
MERCU BUANA